

Die Erdarbeiten haben begonnen.

Als die aktive Wehr am Abend des 02.06.08 zum Übungsdienst kam, wurde jedem klar, jetzt wird es richtig ernst in Sachen Gerätehaus Neu-/Umbau.

So hieß es nämlich an diesem Abend nur für einige wenige jüngere Kameraden „Technischer Dienst am Dörpsee“. Der Rest der Wehr räumte das Mobiliar des Schulungsraumes sowie die Kellerräume in den eigens dafür bereit gestellten Seecontainer.

Somit war auch diese kleine aber doch sehr wichtige Aufgabe schnell erledigt, galt es doch die ein oder andere Erinnerung vor Staub, Schmutz und Baumaschinen in Sicherheit zu bringen. Ein paar Tage später begann die Tiefbaufirma auch sofort mit den Erdarbeiten. Welche auch in kürze soweit abgeschlossen sind, so dass schon in

Es geht voran !!!

Nach anfänglichen Schwierigkeiten ist nun doch schon einiges zu erkennen an der Baustelle „Feuerwehrgerätehaus Schacht-Audorf“. Nachdem die Erdarbeiten, wie z.B. Entwässerung abgeschlossen waren, wurde zunächst ein Hochbaukran an geeigneter Stelle errichtet. Zugleich wurde begonnen das Fundament für den neuen Anbau zu schütten.

Im alten Schulungsraum wurden die Fenster entfernt und außerdem ein Wanddurchbruch geschaffen, welcher gleichzeitig nun über eine sehr abenteuerlich konstruierte Treppe als provisorischer Eingang dient.

Hierbei sei einmal erwähnt, dass das Gerätehaus ja während der gesamten Bauzeit weiterhin in der Dachgeschosswohnung von Familie Skarupke bewohnt wird. Auch wenn unser Kamerad „Struppi“ zwar immer noch lachen kann, ist es doch für ihn und seine Frau im Moment recht beschwerlich die eigene Wohnung zu erreichen und außerdem ein paar ruhige Minuten in den eigenen vier Wänden zu finden. „Halte durch Struppi!“ ☺

Wie nun wohl feststeht, findet am Freitag, d. 15.08.08 um 15 Uhr die Grundsteinlegung statt. Damit ist dann wieder ein Schritt in Richtung „neue Heimat“ für die Freiwillige Feuerwehr Schacht-Audorf getan.
der 26. KW mit dem Fundament des Neubaus begonnen werden soll.

Es tut sich was am neuen Gerätehaus!

Die Baumaßnahmen laufen planmäßig und kommen gut voran. Das war der einstimmige Tenor als am 15.08.08 im Rahmen einer kleinen Feierstunde der Grundstein durch unseren Bürgermeister, Herrn Reese, gelegt wurde. Anwesend waren neben zahlreichen Vertretern der Gemeinde, der Aktiven und Jugendlichen Wehr auch der Architekt Björn Hansen, welcher über den aktuellen Stand der Baumaßnahmen berichtete.

Wie es im Moment aussieht, kann der Zeitplan eingehalten werden, so dass mit einer Fertigstellung des Projektes im Mai nächsten Jahres zu rechnen ist.

Der Anbau wird geschlossen!

Mit großen Schritten geht es voran am neuen Gerätehaus der FF Schacht-Audorf. Die Anbaufassade wurde mit Verblendersteinen versehen und die Fenster sind montiert.

Inzwischen wurde mit den Installationsarbeiten (Elektrik/Heizung) begonnen. Wenn jetzt noch die bereits gelieferten Tore eingesetzt sind ist man voll im Zeitplan und der Anbau ist vor Wind und Wetter geschützt.

Es bleibt zu hoffen, dass die Baumaßnahmen weiterhin so reibungslos verlaufen.

Mit Gunst und Verlaub... !!!

**„Es sei euch verkünd, ...Glas zersplittere nun im Grund,
geweiht sei dieses Haus zur Stund.“**

So, oder so ähnlich klang es am 24.10.08 vom Dach des neuen Gerätehaus-Anbaus der Feuerwehr Schacht-Audorf. Als vor über einhundert Gästen

bzw. Angehörigen der Wehr die Zimmermänner ihren Richtspruch abhielten und die eigens dafür bereitgestellten Richtkronen am neuen Dach befestigten. Trotz widriger Witterungsumstände wurde der offizielle Teil, wie es sich nun mal gehört, unter freiem Himmel abgehalten bevor es dann bei einem kleinen Imbiss bzw. einem kühlen Getränk im alten Teil des Feuerwehrhauses gemütlich wurde.

Innenausbau läuft auf Hochtouren!!!

Kurz vor Jahresende wurde der neue Anbau geschlossen und selbst die großen neuen Tore wurden rechtzeitig eingesetzt, somit konnte mit dem Innenausbau so richtig begonnen werden, ohne dass Wind und Wetter eine Rolle spielten. Die Heizung wurde installiert, Elektrik verlegt und nachdem die Dämm-Rigipsarbeiten beendet wurden kam, der Putz an die Wände. Inzwischen wurde schon mit den Fliesenarbeiten begonnen und der im Obergeschoss befindliche neue Schulungsraum wurde mit Estrich versehen, sodass es in diesem Bereich nicht mehr lange dauert, bis die ersten Malerarbeiten beginnen können. Jetzt ist vor dem Gerätehaus auch schon erkennbar, wie später einmal die Park- und Anfahrtsituation geregelt sein wird. Dadurch wird deutlich, dass es sicherlich nicht mehr lange dauert bis die Wehr endlich den Umzug vollziehen kann. Dies ist wohl nach jetzigen Informationen ca. Ende Mai zu erwarten. Im Anschluss an die Fertigstellung des neuen Anbaus wird sofort mit der ebenfalls geplanten Modernisierung des alten Bestandes begonnen, während der Brandschutz dann bereits aus dem neuen Teil des Gerätehauses sichergestellt wird.

Es ist vollbracht!

Nachdem die letzten Malerarbeiten und Installationen erledigt waren, konnte Ende August die Bauendabnahme erfolgen. Seitdem am 08.03.08 von uns die ersten Außenarbeiten (Bäume fällen) erledigt wurden ist sehr viel passiert. Nun steht es da, das neue Gerätehaus der FF Schacht-Audorf und wir müssen sagen, es ist verdammt gut gelungen.

In knapp 1,5 Jahren Bauzeit ist aus dem alten Bestand und durch den neuen Anbau ein wirklich sehr schönes und vor allem funktionelles Gerätehaus entstanden, welches den Anforderungen in Bezug auf Sicherheit, Unfallschutz und Umwelt voll gerecht wird. Am Samstag, den 12.09.09, haben die Bürger im Rahmen eines Tages der offenen Tür die Gelegenheit sich selbst ein Bild von den neuen Räumlichkeiten ihrer Feuerwehr zu machen. Neben einigen Aktivitäten ist natürlich auch für das leibliche Wohl gesorgt. Wir würden uns sehr freuen Ihnen das neue Gebäude sowie seine Ausstattung zeigen zu dürfen und freuen uns auf Ihren Besuch.